

COHETE JAPONES. Tanegashima, Japón, enero 23 (UPI). Este es el cohete japonés "Stage N-11", lanzado por el Japón hoy para colocar en órbita un satélite fijo de televisión en el espacio. El lanzamiento se hizo hoy desde el Centro Espacial Tanegashima y el proyecto es colocarlo en órbita a 36 mil kilómetros de altura sobre el Ecuador de Nueva Guinea

Inician juicio a 9 ex altos jefes argentinos

Buenos Aires, enero 23 ordenó la detención del gene-(UPI). (Por Marcelo Cantel-mi). El máximo tribunal militar argentino inició hoy el juicio formal a los ex in-tegrantes de tres de las cuatro juntas militares que actuaron en el país acusados de homicidio, tormentos y detenciones ilegales al tiempo que un magistrado civil

ral Guillermo Suárez Mason.

Los nueve ex comandan-tes, ex integrantes de las juntas militares entre los que se incluyen a tres ex pre-sidentes, fueron acusados por el actual mandatario, Raúl Alfonsín, en un decreto en el cual los señaló como Pasa a la página 17

Hállase grave ex-Pdte. de Chile J. Alessandri

Santiago, enero 23 (UPI). El ex presidente de Chile, Jorge Alessandri Rodríguez se encuentra en estado de semiinconsciencia en la unidad coronaria del Hospital Mili-tar de Santiago, afectado por una hemiplejía parcial del lado izquierdo de su cuerpo, dijo un médico.

"Estuvo muy grave duran-

entrado en coma, sufriendo una hemorragia cerebral de mediana intensidad, pero luego ha mostrado una mejo-ria satisfactoria para su con-dición patológica", dijo Ser-gio Ferrer, jefe del Servicio de Neurologia del hospital.

El neurólogo agregó que la Pasa a la página 32

Nicaragua pide visitar a miskitos en Honduras

Tegucigalpa, Ene. 23 Latin-Reuter). Nicaragua (Latin-Reuter). Nicaragua solicitó a Honduras que le permita a una delegación gu-bernamental visitar los campos de refugiados de los in-dios miskitos situados cerca de la frontera hondureña-nicaragüense. La solicitud que fue formulada por la em-bajada nicaragüense aquí,

dijo que la delegación tenía la intención de informar a los refugiados sobre la re-ciente amnistía concedida a los indios miskitos acusados de delitos contra la seguri-dad del Estado y alentar a los refugiados a participar en las elecciones previstas para el año próximo.

Pasa a la página 17

Pareja canadiense gana \$11,1 millones lotería

Toronto, Ene. 23 (UPI). Una pareja canadiense se presentó hoy a reclamar un premio de lotería por 11,1 millones de dólares esta-dounidenses, el mayor pre-mio libre de impuestos en América del Norte.

La pareja, que no tiene hijos, dijo que compartiría su buena suerte con sus famiorganizaciones de liares

Stuart y Lilian Kelly de Brantford, Ontorio manifes-taron que deseaban comprar una casa, viajar por algún tiempo e invertir el resto de

su dinero.
Stuart Kelly, de 57 años de edad, ha sido chofer durante 35 años y su esposa, de 54 años de edad, empleada en una lavanderaía durante 31

Pasa a la página 17

Reanudarán pláticas el 16 de marzo EUA-Rusia

Washington, Ene. 23 (Latin-Reuter) (Por Susan Rasky). Los Estados Unidos y la Unión Soviética han aceptado reanudar conversaciones el 16 de marzo sobre la reducción de fuerzas convencionales en Europa, pero un retorno soviético a las negociaciones sobre armas nucleares continúa en duda, dijeron funcionarios estadounidenses.

El secretario de Estado George Shultz, en una entrevista televisada ayer, confirmó la nueva fecha de reanudación de las negociaciones para la reducción mutua y equilibrada de fueras en Viena, que fueron suspendidas el año pasado.

Declinó explicar la posición estadounidense en esas conversaciones, diciendo solamente que un factor clave en las discusiones serian las "medidas adecuadas" para verificar si cualquier acuerdo al que se llegue, es cumplido por las par-

informó sobre las afirma-

ciones de Shultz.

Muchos diplomáticos dijeron que la aceptación del

Kremlin de regresar a las conversaciones no parecía

conversaciones no parecia marcar un gran viraje en la actitud soviética hacia los Estados Unidos y que era improbable que significara una reanudación más rápida

de las negociaciones sobre armamentos nucleares

"La principal preocupa-ción de Moscú podría ser su

imagen. Los soviéticos podrían sentir que están dan-

do la impresión de que han cortado todo el diálogo con Occidente", dijo un diplomá-

tico. Moscú suspendió las con-

Pasa a la página 32

cionarios del gobierno la semana pasada, dijo que Moscú no había mostrado disposición a regresar a negociaciones separadas en Ginebra sobre armas nucleares de mediano y largo

No fijan fecha

"En el campo de las armas nucleares, ellos, (los soviéticos), han declinado fijar una fecha para la reanudación de las conversaciones sobre armas estratégicas y han insistido en que abandonaron las negociaciones sobre armas del al-cance medio... no sé si regresarán o no", dijo el Secretario

Pasa a la página 37



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRILLIZOS DE PROBETA. Londres, enero 23 (UPI). Una enfermera carga en sus brazos a tres infantes nacidos por el sistema de probeta, hoy, en el hospital privado Portland, de Londres. Fueron dados a luz por la Sra. Anne Maaye, de 35 años, luego de diez años de esperar familia con su esposo, un

Silencio ruso sobre reanudar las pláticas

Moscú, enero 23 (Latin-Reuter) (Por Mark Wood). La Unión Soviética mantuvo hov silencio sobre la reanudación de las conversaciones Este-Oeste para reducir fuerzas convencionales en Europa, pero diplomáticos occidentales dijeron que la decisión de dialogar podría estar dirigida a mejorar la imagen de Moscú en el exte-

El secretario de Estado estadounidense, George Shultz, anunció ayer que las dos partes reanudarán las conversaciones sobre reduc-ción mutua y equilibrada de fuerzas en Viena, el 16 de

Pero hasta ahora Moscú no ha hecho comentarios ni



ESTA GRAVE. Santiago de Chile, enero 23 (AP). En esta foto de noviembre 9 de 1983, se ve al ex presidente chileno Jorge Alessandri, gozando aparentemente de buena salud. Alessandri fue internado ayer en el hospital en estado

Avión argentino choca con caballo

San Miguel de Tucumán, Argentina, enero 23 (UPI). Un Boeing de la compañía estatal Aerolíneas Argenti-nas sufrió un insólito accidente al chocar de frente contra un caballo que pase-aba por la pista del aero-puerto de esta ciudad en momentos que la nave carrete-aba para despegar. El episodio que no tuvo

mayores consecuencias sal-vo la rotura de un motor contra el cual se incrustó el cuerpo del caballo, se produ-jo en la madrugada del domingo cuando el avión que llevaba 121 pasajeros ini-ciaba las tareas de despe-

El piloto Ricardo Martínez Pasa a la página 48

Política C.A. en Congreso de EUA

Washington, enero 23 (Latin-Reuter) (Por Michael Posner). El Congreso estadounidense reanudó hoy sus sesiones luego de un receso de dos meses y deberá enfrentar difi-ciles temas como el de las tropas de su país en Líbano y la política hacia Centroaméri-

Sobre América Central, el Congreso pare-ce estar dispuesto a condicionar la ayuda que podría aprobar a un mayor respeto por los derechos humanos en la atribulada re-gión, incluyendo presiones para que el go-bierno salvadoreno, apoyado por Estados Unides endurecas est recipión por estados Unidos, endurezca su posición para eliminar los Escuadrones de la Muerte derechis-

tas que operan en aquel país.
El presidente Ronald Reagan recomendó aumentar la asistencia militar y económica a América Central 8 mil millones de dólares en los próximos cinco años. Los complejos problemas de política exterior compartirán la atención del Congreso con las cuestiones presupuestarias.

Pero debido a que este año se celebrarán elecciones, se espera que la sesión del Congreso debatirá extensamente asuntos políticos aunque adoptará pocas medidas

Pasa a la página 37



CANDIDATOS. Quito, Ecuador, enero 23 (AP). Estos son los tres candidatos a la presidencia de la República, con más posibilidades de ocupar los primeros lugares en las



elecciones de la primera vuelta que se realizarán el próximo domingo 29 de enero. Hay 9 candidatos. De izquierda a derecha: León Febres Cordero, Rodrigo Borja y Francisco